

COMUNICADO DE PRENSA DEL SECRETARIADO REGIONAL
DE "COMISIONES OBRERAS" DE ANDALUCIA

Estamos ante un plan de provocación violenta, perfectamente organizado por los grupos de extrema derecha, en complicidad con buena parte del aparato del poder que los ayuda y protege. El asesinato del trabajador y estudiante Arturo Ruiz García, la muerte de la estudiante María Luz Najera, el secuestro del Teniente General S. Villacscusa, la explosión de una bomba en una parroquia de un barrio obrero de Jerez de la Frontera, culminando con el múltiple asesinato de tres abogados laboristas, defensores de los trabajadores, y de un obrero de Telefónica, perpetrado anoche en Madrid.

Esta escalada terrorista no tiene otro objetivo que impedir el paso a la democracia y a la libertad, que tantos esfuerzos está costando a la clase obrera y a nuestro pueblo, por arte de grupos que a toda costa quieren mantener sus privilegios y oscuros intereses. Bandas facistas que campan por sus respetos y que tratan de crear una imagen de caos en la sociedad española y arrastrar a un pronunciamiento regresivo contra los intereses generales del País.

No vamos a caer en esta grave provocación; los trabajadores seguiremos planteando serena, pero enérgicamente, la urgencia del paso a las plenas libertades sindicales y políticas, únicas condiciones que harán imposible la repetición de estos asesinatos. El Gobierno es, con sus vacilaciones y retrasos, el máximo responsable de lo que está sucediendo, porque es el que puede con una postura enérgica y decidida, facilitar y aclarar ese proceso democrático.

Comisiones Obreras, conscientes de su responsabilidad, plantea a los trabajadores en las fábricas, a las Organizaciones Sindicales y a todas las fuerzas democráticas, que denuncien y respondan inmediatamente, de forma unida y masiva, pacíficamente, a esta escalada sangrienta.

EL SECRETARIADO REGIONAL DE COMISIONES OBRERAS
DE ANDALUCIA .

25 de Enero de 1977.